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2017.11.08（WED） 

 

１１月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 平成２９年度１０月社会学研究科・学部教授会議事要旨  

議事要旨を確認した。 

Ⅱ 報告事項  

 １ 平成３０年度大学院学生募集要項について 

    他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

２ パリ第１大学パンテオン－ソルボンヌとの大学間交流協定（学術・学生）の締結について

（更新） 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

３ 育児・介護休業法の改正等に伴う国立大学法人一橋大学育児休業等規程等の一部改正につ

いて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

４ 東日本大震災により被災した者に係る一橋大学大学院の検定料の免除に関する特例規則

を廃止する規則の制定について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

５ 指定国立大学法人への指定に向けた取組について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

６ 平成２９年度科研費配分結果について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

７ 平成２９年度（秋冬学期）多摩地区国立５大学単位互換制度に基づく派遣及び受入学生数

について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。                    

 

８ 平成２９年度（秋冬学期）お茶の水女子大学との単位互換制度に基づく派遣及び受入学生

数について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

９ 過半数代表者の選出について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１０ 平成２９年度キャンパス・ハラスメント防止研修について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

          

１１ ハラスメント相談の現状について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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１２ 一橋祭期間中の自動車等の構内乗り入れ規制の実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。  

 

１３ 平成３０年度大学入試センター試験の監督者説明会の開催について 

   研究科長から、資料に基づき報告があった。 

     

１４ ブックトーク２０１７の開催について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１５ 平成２９年度総合防災訓練の実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

  

１６ 海外渡航（報告）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

１７ その他 

① 平成３０年度学年暦の見直しについて【意見聴取】 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

 

② 東京医科歯科大学と一橋大学との間における大学院学生の教育研究交流に関する協定

書に基づく覚書の締結について【意見聴取】 

    研究科長から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

 

② 一橋社会科学について 

一橋社会科学編集委員会委員長から、資料に基づき報告があった。 

 

③ 学士課程・入試改革検証ＷＧ（10/17）について 

    学士課程・入試改革検証ＷＧ委員から、資料に基づき説明があった。 

 

④ オープンゼミのシラバス入力日程について 

    学士課程教育専門委員会委員から説明があった。 

 

 

 

 

Ⅲ 審議事項 

１ 

 

（１）外国人客員研究員（Ⅲ種）について 
研究科長から、地球社会専攻の平成３０年度秋冬学期の外国人客員研究員として PABLO 

PAREJA ALCARAZ（パブロ パレハアルカラズ）准教授を採用することについて提案があり、

推薦及び審査を開始することについて了承された。 
① 足羽教授から、PABLO PAREJA ALCARAZ 氏の紹介があった。 
② 質疑応答の後、審査委員会設置の提案があり、審査委員３名を選出した。 
③ １月教授会で審査報告と審議・票決を行いたい旨の提案をし、了承された。 
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（２）教育研究評議会評議員の改選について 

   研究科長から、１０月定例教授会で予告したとおり、稲葉評議員の後任を投票により、

選出したい旨の提案があり、了承された後、投票を行った結果、中田康彦教授が選出され

た。 

     

２ 社会学研究科の改組について 

   研究科長及び貴堂評議員から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

 

３ カリキュラム変更について 

カリキュラム変更の申請をされた教員から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

４ 平成３０年度レアプランの決定について                   

学士課程教育専門委員会委員から、資料に基づき説明があった。 
  

５ 卒業論文の提出方法について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

６ 特別研究員（科研費フェロー）について 

    研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

７ 特別休学の申請について 

    学士課程教育専門委員会委員から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

８ 聴講生受入れの見直しについて 

学士課程教育専門委員会委員から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

９ 成績訂正について 

    研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

１０ 海外渡航（審議）について 

研究科長から、資料に基づき、１件の出張に関して説明があり、承認された。 

 

１１ その他 

    なし 

 

 

 


